Erläuterung zu den Tagesordnungspunkten der Sitzung des Technischen Ausschusses am 30.03.2023

Vorlage Nr. TA/005/2023

Anschrift für die PV-Anlage der Firma Heiß

Herr Papaccio von der Firma Heiß ist an die Verwaltung herangetreten mit dem Wunsch, eine Anschrift für die PV-Anlage der Firma Heiß einzurichten. Da es bisher keine Anschrift gibt, kann auch niemand mit seinem Navi dorthin finden. Die Verwaltung hat sich mit dem Kreisvermessungsamt abgestimmt.

Weder die Ziegelhütte noch die Obere Gasse machen Sinn als Anschrift für die Anlage. Das Vermessungsamt hat als Namen für die neue Anschrift vorgeschlagen: "Solarpark Vordere Wiese" entsprechend dem dortigen Gewannnamen.



Eine solche Benennung muss zunächst vom kommunalen Gremium beschlossen werden, anschließend kann die Gemeinde den Straßenschlüssel beantragen. Im weiteren Verfahren über die Vermessungsämter landen diese Daten dann in den Datenbanken und sind für Hersteller von Navigationsgeräten oder google-maps verfügbar.

Beschlussfassungsvorschläge:

Die PV-Anlage der Firma Heiß soll als Anschrift "Solarpark Vordere Wiese" bekommen.

Joachim Löffler Bürgermeister Patrick Allweiler Hauptamtsleiter